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Info: Die erste virtuelle Medica ist zu Ende gegangen. 45.000 Besucher haben sich
registriert und über 400.000 mal die Internetseiten zu Web-Konferenzen oder in virtuellen
Ausstellungsräumen besucht. Die Messe Düsseldorf ist hochzufrieden mit den Zahlen und
auch mit den Rückmeldungen der Aussteller. Trotzdem ist klar, dass alle eine Messe zum
Anfassen vermissen.

Diener antwortet auf folgende Fragen:

1. Wie zufrieden sind Sie mit der ersten rein virtuellen Medica?

2. Wie lassen sich solche Zahlen einordnen? Es gibt ja keinen Vergleich?

3. Normalerweise freuen sich die Aussteller, wie viele Geräte sie verkauft haben. Wie
messen Sie in diesem Jahr die Zufriedenheit der Aussteller?

4. Was lief denn richtig gut, die Web Sessions? Die Ausstellervideos?

5. Welches Feedback haben Sie denn von den Ausstellern bekommen?

6. Das große Corona-Thema vor Beginn der Medica in der Öffentlichkeit war ja der
möglicherweise gut funktionierende Corona-Impfstoff. Hat das Thema auch in den
Konferenzen der Medica eine Rolle gespielt?
 
7. Wie werden denn Medica und Compamed im nächsten Jahr aussehen? Übernehmen
Sie Elemente aus diesem Jahr?

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

Medica_2020_Bilanz_OTN.mp3

Deutscher Hörfunk Dienst 25.04.24 - 14:06

1/1


